



Der Zubringerweg ist lang und führt an Straßen entlang



Vielfach mehr ein Radweg als ein Wanderweg



... dann geht es auf den Hauptweg weiter

Farbenfroher Wegrand





Der schlotterige Wirtschaftsweg schlängelt sich durch Felder



Mais und Getreide wird angebaut



Teilweise sind die Wegmarkierungen in den Boden eingelassen



Der Blick geht weit übers Land





An der Wegkreuzung „Burgerhaus“ steht ein alter Meilenstein



Sommerliche Impressionen



Teilweise sind die Markierungen gut sichtbar an Holzpfosten angebracht

Hilfreich sind die Kilometer-
Angaben auf den Schildern





Sommerliche Impressionen am Wegrand



Ein Wegkreuz zeugt von einer alten Kulturlandschaft



Auf halben Weg treffen wir auf den Fluss „Nette“



An der Nette gibt es auch einen der wenigen schattigen Rastplätze



Im Nettetäl treffen viele Wege zusammen



An Sonnentagen wünscht man sich schon mal Schatten



Wegschilder zeigen den Weg



Ab und zu ein einzelnes Gehöft am Weg



Es geht auf Bassenheim zu



Blick auf Bassenheim



Kirche St. Martin in Bassenheim



Rathaus in Bassenheim